



La Salévienne est invitée par **Mémoire et Patrimoine de Saint-Julien** dans le cadre des jeudis du patrimoine pour évoquer

## **La pandémie de Coronavirus nous oblige à annuler cette manifestation.**

### **Le Savoyard, une langue ou un patois ?**

**par Jean-Baptiste Martin**

**le jeudi 19 mars 202 à 17 h 30**

**Espace Jules Ferry (2 avenue de Genève)  
à Saint-Julien (74)**

#### **La conférence**

Savoyard, francoprovençal, arpitan : quelle dénomination ? Est-ce un patois ou une langue ? Quelles sont ses origines et ses caractéristiques ? A-t-il une littérature intéressante ? Quelle est sa situation actuelle et quel est son avenir ?

#### **Le conférencier**

Jean-Baptiste Martin est professeur honoraire de l'Université Lumière-Lyon 2 où il a été professeur de langues régionales : le francoprovençal et l'occitan. Auteurs de nombreuses publications sur ces deux langues, il est aussi le co-auteur avec Gaston Tuaillon du monumental *Atlas linguistique et ethnographique du Jura et des Alpes du Nord (francoprovençal central)* édité par le CNRS.

**Entrée gratuite. Invitez vos amis.**

Adresse : **LA SALEVIENNE** - 4, ancienne route d'Annecy - 74160 SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS  
Téléphone : 04 50 52 25 59 - mail : salevienne@gmail.com - Site internet : <http://www.la-salevienne.org>